
Compte-rendu de CA du 20.10.2023 

Présents : André Rossignol- Nicolas de Chassey – Monique Morel – Jean-Marc Zambo%o – Clo&lde De 

Min – Éric Saunier -Stéphane Jolly-    Excusées : Patricia Coulon – Yvonne Boujut - 

Point sur les foires 

Fes�val Atout bout de champ : on main&ent notre dona&on de 400€ à Risômes. Déficit pour nous si 

on &ent compte des 227.50 de frais de repas. Clo&lde envoie un courrier avec le chèque pour dire 

que c’est un don. 

Que�gny : 421.40 dont 1 adhésion 

Fête de la pomme à Seurre :  609.25 dont 9 adhésions.  

Convoca�on à Ruffey pour présenta�on de l’assoc (29.09.23 18h30) : quiproquo, on a oublié d’y 

aller, mot d’excuse envoyé avec explica&ons des buts de l’associa&on. 

Visite à Diconne : Beau temps- 12 personnes- très intéressant : Visite faite ce%e fois par un maraîcher 

bio installé entre St Germain du bois et Ble%erans (travaille avec un cheval et donne qques heures de 

son temps à « la forêt gourmande). Nicolas envoie un pe&t compte-rendu à Adrien. Demander les 2 

factures pour les visites du 2 juin et du 6 oct.-23 Projet prévu à Meursanges pour une future forêt 

gourmande. 

Carte adhésion : dire à Sonofep qu’elle est valable 1 an à compter de la date d’adhésion. Tampon 

valable 1 an à commander. Changer la men&on de validité de l’adhésion sur le bulle&n. 

Forma�on Cissey Choue�e : forma&on du 29 septembre annulée, ainsi que celle du 21 octobre, faute 

de par&cipants et malgré un rabais consen& à la graine et le potager : 100e au lieu de 150€. 

Analyse des sols de nos jardins : Éric voit avec Aurélie et le jardin des médicinales ». Envisager une 

conférence. Lancer appel auprès des adhérents au cas où quelqu’un connaîtrait. Se renseigner auprès 

de Claude Bourguignon ? sans doute trop cher pour nous. 

Grainothèque de la bibliothèque de Beaune : aller prendre des nouvelles. Clo&lde ira. 

Interven�on jardinage à l’ombrelle : Centre de Guidance Infan&le (de la naissance à 6 ans) Structure : 

Centre Médico-Psychologique, Centre d’Accueil Thérapeu&que à Temps Par&el et Hôpital de Jour.                                    

Éric est allé faire un essai d’interven&on mardi dernier (c’est grâce à une adhérente, Sophie 

Krahenbuhl) : il y avait 2 enfants (il peut y en avoir 3 maximum). La conven&on est remise à Monique 

pour lecture et analyse et voir la suite à donner. 

Achat de matériel en gros :  Un essai avait été tenté l’hiver dernier sans grand succès. Le CA pense 

qu’avec la carte de réduc&on Sonofep, nos adhérents ont déjà un large choix. D’autre part, ce genre 

de mission est très chronophage et il faudrait un candidat, or il n’y en a pas. Peut-être y aura-t-il une 

opéra&on film de paillage. A suivre. 

Site collègue : Jean-Marc nous signale le site Grainailles, passé récemment sur France Inter, ils font 

presque la même chose que nous. Chacun est invité à aller y faire un tour. Nous avons pris contact 

avec eux. 

Prochain CA le vendredi 24 novembre à 16h00 chez Dédé à Echevronne. 

La secrétaire : Clo&lde De Min     La présidente : Monique Morel 


